

PRITPAL S TAMBER

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Former Physician Editor of TEDMED and Co-Founder & CEO of Bridging Health & Community



Dr Pritpal S Tamber adalah Co-Founder dan CEO Bridging Health & Community, sebuah organisasi nirlaba yang berbasis di Seattle yang didedikasikan untuk mengubah cara kita mendekati kesehatan sehingga melampaui perawatan kesehatan dan kesehatan masyarakat untuk memasukkan pembinaan 'lembaga' komunitas - kemampuannya untuk membuat pilihan yang disengaja.

Dr Tamber, mantan Editor Dokter TEDMED, acara kesehatan khusus TED. Dalam peran itu, ia meninjau lebih dari 1600 inovasi dan membantu membentuk 40 pembicaraan yang membuatnya menjadi program 2013. Melalui peran itulah dia menjadi yakin bahwa upaya saat ini dalam inovasi kesehatan akan gagal berdampak signifikan terhadap kesehatan penduduk atau kesetaraan kesehatan.

Topics

- Business
- Future
- Management
- Technology

Sebagai tanggapan, ia mendirikan Creating Health Collaborative, kelompok inovator internasional yang mengeksplorasi kesehatan dari sudut pandang orang dan masyarakat. Pekerjaan mereka mengadopsi pemahaman yang lebih luas tentang kesehatan untuk mencakup hal-hal seperti keselamatan, fungsi fisik, keamanan finansial, keamanan emosional, dan hubungan yang membina. Keanggotaan Kolaboratif mencakup individu-individu dari Kaiser Permanente, Mayo Clinic, California Endowment, FSG, HealthPartners, MIT, Dana Ekuitas Lingkungan Sehat, ISAIAH, dan Kolaborasi Demokrasi.

Umum untuk semua inovasi mereka adalah wawasan kunci bahwa faktor risiko saja tidak dapat menjelaskan mengapa orang sehat atau sakit. Mata rantai yang hilang adalah apakah orang memiliki rasa kendali atas hidup mereka, sesuatu yang mengharuskan individu dan masyarakat memiliki 'hak pilihan'.

Kolaboratif sekarang merupakan bagian dari nirlaba Dr Pritpal S Tamber yang berbasis di Seattle, Bridging Health & Community, yang mengambil pendekatan radikal untuk 'keadilan kesehatan' dan 'penentu sosial kesehatan'. Ini mengeksplorasi bagaimana sistem dapat secara sengaja menumbuhkan 'lembaga' komunitas sehingga secara kolektif menyetujui prioritas dan memperoleh, mengimplementasikan dan mengevaluasi solusi.

Bersama dengan Co-Founder-nya, Dr Bridget B Kelly, sebelumnya dari Akademi Ilmu Pengetahuan, Teknik dan Kedokteran Nasional (NASEM), mereka telah menggambarkan 12 prinsip untuk membina lembaga untuk meningkatkan kesehatan. Mereka bekerja dengan perawatan kesehatan, kesehatan masyarakat dan filantropi untuk secara radikal mengubah cara mereka mendekati kesehatan masyarakat.

Dr Pritpal S Tamber adalah mantan Direktur Medis Peta Kedokteran, sebuah perusahaan yang menghasilkan 'jalur klinis' untuk meningkatkan aliran pasien melalui sistem perawatan kesehatan. Dia juga mantan Direktur Editorial Kedokteran untuk BioMed Central, perusahaan yang mengganggu penerbitan akademik dengan membuat akses terbuka berkelanjutan secara komersial. Dia

memulai karirnya sebagai editor di BMJ.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988